

| PRECIOS DE ABONO | |
|---------------------------|---------|
| | Pa. Co. |
| España | 1 25 |
| Extranjero (Unión Postal) | 2 50 |
| Múmero suelto | 5 ct. |
| Id. atrasado | 10 " |

PERIÓDICO DE LA MAÑANA — AVISOS Y NOTICIAS

PALMA

Asistido—Lo fué ayer por la mañana en la Casa de Socorro un individuo que trabajando ayer por la mañana en uno de los astilleros del muelle, se había producido una herida en el pié derecho.

Por agresión—Comunica la guardia civil del puesto de Manacor haber denunciado al Alcalde de la misma a un individuo por haber agredido a un convecino, produciéndole varias contusiones.

Embarque de subsistencias—Anoche el vapor «Rey Jaime I» embarcó para Barcelona cuarenta y ocho jaulas de volatería y conejos, setenta kilos de embutido, veinte y cinco kilos de queso, once cajas de langostas, dos cajas de calamares y treinta cajas de pescado.

Cursos de verano en el Laboratorio biológico marino—En breve empezarán las lecciones prácticas del curso de verano anunciado en el Laboratorio de Portopí.

Debido a lo reducido del local y material de trabajo, actualmente disponible, solo podrán ser admitidos un número limitado de los que han solicitado la matrícula a dichos estudios.

Los solicitantes, que serán autorizados a la asistencia a este curso, recibirán uno de estos días la inscripción de matrícula correspondiente, con la fecha de inauguración.

La corrida del domingo—Cunde el entusiasmo entre los aficionados al arte taurino por la corrida que, a beneficio de la Junta Antituberculosa, ha de celebrarse el domingo próximo en esta Plaza de Toros.

Durante las tardes los corrales se ven concurridos por el público que acude a examinar la estampa y condiciones del ganado.

El sábado llegarán los diestros con sus respectivas cuadrillas. Acudirá al muelle una banda de música.

En las gradas de sombra se habilitará una parte que se llamará tendido de preferencia, cuyas entradas tendrán un sobreprecio sobre el corriente y cuyo ingreso será también para la Junta.

La encargada del despacho de estas entradas es la presidenta de la Junta de Damas doña Rosalía de Casas la que ha logrado muchos pedidos.

Música en el Borne—Programa de las piezas que ejecutará la Banda Mallorquina en el paseo del Borne hoy jueves de 8 y media a 10 y media noche:

- 1.º «La Banda de Trompetas» Paso doble.
- 2.º «Moros y Cristianos», marcha.
- 3.º «El Pierrot», gavota, Foglietti.
- 4.º «El Encanto de un Wals», fantasía, Straus.
- 5.º «Eclair d'vie», Wals, J. Martorell.
- 6.º «El gaytero», paso-doble.

Juegos infantiles—Un grupo de muchachos anoche, en la plaza del Mercado, se dedicaban a tomar por blanco el tranvía. Con uno de los proyectiles hirieron en la cara a uno de los pasajeros.

La guardia municipal pondrá freno a esos pequeños cañes?

Infracción de caza—Da cuenta la benemérita del puesto de Algaída de haber recogido una escopeta que un cazador furtivo dejó abandonada, dándose a la fuga al divisar desde lejos a dicha fuerza, sin que pudiese ser conocido.

A Capuchinos—Por el Comandante de la guardia municipal fueron ayer conducidos a Capuchinos varios muchachos por haber cometido algunas travesuras en la vía pública.

La causa por el asesinato del señor Garau—Leemos en «Las Provincias» de Valencia:

«Mañana comenzará a verse en la sección primera el juicio por Jurados referente al asesinato de don Rafael Garau, acaecido el 29 de septiembre, junto al paso a nivel de la línea de Barcelona y Camino Viejo del Grao.

El fiscal califica los hechos como un delito de homicidio, con las agravantes de abuso de superioridad y nocturnidad, siendo responsables los procesados Vicente Benedito Gabarda e Isidro Darder Rocafull.

La acusación privada se adhiere en todo lo pedido por el representante del ministerio público.

Los letrados defensores don Juan Barral y don Fernando Cuesta, niegan la intervención de los procesados en el hecho de autos y aspiran a la libre absolución.

La causa está señalada para los días 8, 9, 10, 11, 12, 13 y 15 del corriente mes.»

Lliga del Bon Mot—De la «Lliga del Bon Mot», «buen hablar», hemos

recibido un elegante y artístico volumen repleto de grabados y editado con gusto exquisito y ponderada riqueza que viene a ser completo memorial de sus trabajos, de su insistencia y de sus éxitos. Cruzada generosa es ésta que por su religiosidad y ciudadanía merece completa alabanza.

Las diversas manifestaciones de su apostolado ocupan 49 páginas detallando día por día las acciones meritorias de esta campaña, que quiséramos ver extendida por los ámbitos toda España del mundo entero.

Cuanto por ella se interesan tendrán provecho y gusto recorriendo estas páginas y admirando lo que ya han logrado hombres de fé y de perseverancia.

De Alaró

Con motivo de la repartición de premios a las numerosas alumnas que asisten al colegio que las Rdas. Madres Agustinas tienen establecido en Alaró celebróse el domingo una tarde literaria que deleitó grandemente a los numerosos y distinguidos concurrentes que llenaban por completo el espacioso salón de clases que no siendo suficiente para albergar a los amantes del progreso que ocupaban la sala y mucha parte del jardín contigua a ésta que aunque amparasen el sol se disponen por muy satisfechos por lo bien que supieron interpretar las niñas los numerosos actos que con mucha paciencia é infatigable desvelo les habían enseñado las Rdas. Hnas.

El acto empezó con un Himno a Nuestra Señora de la Consolación y con un discurso de proslución que pronunció la señorita Anita Roig, versando sobre tan importante asunto que debían observar las niñas el tiempo que asisten a clase, más grandemente estando en su casa y del modo como se habían de portar en todas ocasiones de nuestra vida, que mereció los aplausos de la concurrencia.

Las Señoritas Amengual, Pizá, Rosselló, Sampol, Guardiola y Rosselló, interpretaron con mucho acierto el respectivo papel de la comedia «Virtudes».

La casita blanca con mucho ajuste y acompañamiento de piano fué representado por un grupo de niñas pequeñas con vestido blanco, delantillo azul.

Fué muy celebrado el diálogo Musarafia por las señoritas Simonet y Pereló.

La florista por la señorita Simonet.

La casa chiquitita por un grupo de niñas.

Lo que más llamó la atención y que fué muy del agrado del público por estar lleno de asuntos muy ingeniosos apropiados para las niñas y sacar mucho provecho la juventud llamada «Las travesuras de Juana» desempeñando habilmente su papel las señoritas Sampol, Guardiola, Ordinas, Rosselló, Perelló, Sastre, Ordinas, Guardiola, Simonet, Guardiola, Sampol, Rosselló, Amengual, Pizá, Rosselló y la protagonista Bárbara Colom que se distinguió mucho en su repertorio.

El entretenido juego de gimnasia rítmica por un grupo de niñas.

Zarzuela «La Hija de María» por las señoritas Simonet, Guardiola, Pizá, Homar, Ordinas, Guardiola, Xamena y demás zarzuela que se distinguió mucho porque además de representarla muy bien iban vestidas muy elegantemente con falda azul, blusa blanca y corpiño negro.

Repartición de bonitos y escogidos premios.

Una vez terminada la repartición de premios la señorita Amengual dió las gracias en nombre de sus Profesoras y condiscípulas por la atención con que habían escuchado y por los aplausos cosechados durante el desempeño de los diferentes actos por la distinguida concurrencia.

Por último hizo uso de la palabra el digno señor Cura-Párroco don Juan Janer que, en compañía de sus coadjutores, del alcalde y algunos concejales y distinguidas personalidades habían presidido el acto y tomando por tema la explicación de algunos actos celebrados recomendó a la juventud que fuesen siempre virtuosas amantes del orden en la clase en su casa y que fueran muy atentas en todas las ocasiones en cumplir los mandatos de sus superiores para conseguir el fin que todas tenemos que ganar la recompensa de la vida cuyos consejos fueron aplaudidos por todos los allí reunidos.—C.

Hablando con el señor Socías

El cable de Ibiza—Una estación radiográfica.—La Casa de Correos.—Las oposiciones a Notarias.—La situación política

A bordo del vapor rápido, regresó ayer a esta ciudad el Diputado a Cortes y lete del partido conservador de esta isla don José Socías Gradoll.

Acudieron al muelle a recibirle, a más de los miembros que forman la plana mayor del partido, crecido número de amigos políticos.

Mas tarde tuvimos ocasión de hablar con el señor Socías quien nos hizo las siguientes manifestaciones:

«Uno de los asuntos de que me he preocupado con predilección ha sido la recomposición del cable telegráfico Mallorca-Ibiza Jávea a cuyo efecto visité varias veces al Director General de Comunicaciones señor Arrillaga.

El expediente sigue su curso, encontrándose actualmente en la tramitación necesaria para la adquisición de un buque cableero y los aparatos necesarios para la recomposición del cable; hecha la adquisición ha de procederse primero a la recomposición del cable Estepona-Africa y seguidamente se procederá a la recomposición del de Mallorca Ibiza Jávea.

Sin dejar rezagado este asunto, lleva una propuesta a mi entender aceptable para establecer en esta capital una es-

tación radio-telegráfica, pues si bien es cierto que existe la de Muleta, su principal misión es la comunicación marítima y la que se proyecta instalar sería exclusivamente para el servicio público.

No puedo hoy comunicar más detalles hasta haber celebrado una entrevista con el Presidente de la Diputación, a cuya corporación va dirigida la propuesta.

Me ocupé también del importante asunto relativo al establecimiento de una zona franca en esta isla.

Mis impresiones son optimistas si bien se requiere por parte del ministro una ampliación del proyecto y determinadas garantías de la Compañía subarrendataria.

Dichos antecedentes podrán llevarse a fin de que cuando se reabran las Cortes en Octubre podamos abordar de lleno el asunto.

Me he ocupado igualmente del debatido asunto de las Murallas de Mar, habiendo quedado concretada una proposición que el Conde de Sallent como decano de los diputados entregó al Presidente del Consejo señor Maura para su estudio.

Atendiendo a un telegrama que recibimos del Alcalde de Palma señor Martínez solicitando una ampliación de crédito para la reparación de carreteras estuvimos en el Ministerio de Fomento ofreciéndoles el Ministro atender nuestra petición.

Así lo comunicué al señor Martínez desde Madrid suponiendo que enteraría de ello a la Corporación.»

Y de la Casa de Correos?

«Este es un asunto del que solo puedo decir que sigue por el cauce de los asuntos laboriosos.

Hablé del mismo varias veces con el Director general señor Arrillaga, encontrándole perplejo, sin duda ante la falta de unidad en las peticiones y propuestas recibidas.

Sin embargo, en la última entrevista, me dijo que tenía convocados para el día 14 del actual a varios arquitectos para tratar del asunto.

Por último puedo adelantar que serán convocados para el noviembre próximo las oposiciones que han de celebrarse en esta capital para la provisión de las notarías vacantes en Palma, Manacor y Algaida, las que presidirá el Director General de los Registros y del Notariado que pasará a Palma exproreso, coincidiendo su estancia en ésta con la inauguración del nuevo edificio en construcción para Colegio Notarial de Baleares.

Quisimos conocer sus impresiones acerca de la actuación del Gobierno respecto a los últimos acontecimientos.

«Entiendo, por ser la opinión unánime entre los políticos, que el Gobierno ha salido robustecido, lamentando que los corresponsales no hayan reflejado exactamente la gran ovación que obtuvo el señor Dato en la sesión del sábado.

En la ley de espionaje la unión de los ministros es sincera y compacta, pues ella responde a la necesidad de mantener la cordialidad con los países beligerantes para conservar las reciprocidades económicas y poderlas mantener con los representantes diplomáticos de aquellos países, como satisfacción por los agravios que ciertas hojas publicadas les infieren constantemente.

Con respecto al partido conservador debo decir que ha dado una nueva prueba de su firmeza y acatamiento a su jefe, sin linaje alguno de discrepancias, acudiendo a la sesión memorable casi todos los diputados que forman el grupo más numeroso del Congreso.

Mi impresión es de que una vez aprobado el proyecto de mejora a los empleados y el del anticipo a la prensa se cerrarán las Cortes, siendo casi seguro que el cierre será el sábado próximo.»

Sobre el hallazgo de un cadáver

Días pasados adelantamos la noticia de haber sido hallado en el punto conocido por «Ses penyes roges» del predio Santa Ponsa el cadáver de un hombre en completo estado de descomposición, lo que había impedido que pudiese ser identificado.

Según comunica la benemérita del puesto de Calviá, conducido dicho cadáver al Cementerio, logró ser identificado por el guardabosque del predio antes indicado, por las ropas que aquel llevaba y por faltarle el brazo derecho.

Según parece se trata de un individuo llamado Antonio Morro, de unos sesenta años de edad conocido por el «Manco», que se dedicaba a la recogida de resina y a la pesca por aquellos parajes.

El cadáver, según el dictamen de

autopsia tenía la pierna derecha fracturada lo que hace suponer que debió caerse sobre la roca en que fué hallado, cuya fractura le impidió moverse y como es un sitio apartado no debieron oírse sus voces de auxilio, sufriendo una agonía horrorosa.

De Sociedad

Por referirse a nuestro distinguido paisano don Enrique Fajarnés copiamos de un periódico de Barcelona las siguientes líneas:

«Ayer, en el correo, marchó a Madrid para tomar posesión de su nuevo cargo, el que fué hasta hace pocos días administrador de Correos de esta Principal, don Enrique Fajarnés. De su actuación en Barcelona, como jefe de dicho centro, solo elogios merece.

En momentos difíciles supo encauzar las aspiraciones de los funcionarios dentro de la más estricta disciplina, y por el viendo en el señor Fajarnés un verdadero padre, a él se acercaron siempre sus empleados para recibir sus sanos consejos.

Grato recuerdo queda de su paso por Barcelona. Demuéstralo la despedida cariñosísima que se le ha dispensado, a la que ha concurrido todo el personal, jefes y oficiales francos de servicio, así como nutridas comisiones de carteros y ordenanzas, que fueron a demostrar al viajero la gratitud y el afecto a que se hizo merecedor.

Momentos antes de partir el tren le fué entregado un pergamino, obra de los ordenanzas, cuyo encabezamiento es fiel reflejo del concepto que del señor Fajarnés tienen los empleados de esta Principal: «Al «balletero y modelo de Jefe, don Enrique Fajarnés.» Este era el título.»

Nuestro corresponsal en Muro nos comunica que el domingo pasaron a aquel pueblo, para pasar el día en casa del Párroco, el senador don Bernardo Amer y don Luis Pascual, director de la fábrica de gas, con su distinguida señora doña Vicenta Campos y sus hijas Luisa y María Pascual.

Anoche salió para Barcelona nuestro estimado amigo y colaborador don Antonio Mulet.

Ha sido nombrado comandante interino de la provincia marítima de Palma de Mallorca el capitán de fragata don Mariano Sbert y Canals, en sustitución del capitán de navío don Martín Costa y Llobera, que ha solicitado licencia por enfermo.

El nuevo Prelado de Tenerife, Ilmo. doctor don Gabriel Llompart, está recibiendo valiosos regalos.

Su madrina en la consagración la Excelentísima señora doña Bárbara Sureda de Fortuny, marquesa de Vivot y vizcondesa de Forcaberti, le ha regalado una cruz pectoral con relieve de oro con diamantes y topacios finos, de estilo gótico moderno; y su padrino el capitán de ingenieros don Luis Zaforteza Villalonga, marqués del Verger, un anillo con gran topacio y orla de diamantes rosas, engarzados en oro.

También el obispo de esta Diócesis le ha obsequiado con una Mitra Preciosa de estilo gótico bordada en oro sobre lama de plata.

De Barcelona llegaron ayer, en el vapor «Rey Jaime I», don Luis Marimón y señora, don Pedro III, don Ramón Balaguer, don Matías Fontaner, don Francisco León, don Justo Celma y señora, don Ramón Ferrer, don Guillermo Vicens, don Camilo Abril, don Luis Orpi, don Antonio Benítez, don Ernesto Escalés, don José R. Pagés, don José María Terrés, don José Rebasca y señora, don Felipe Francisco y hermana, don Juan March, don Juan Aymar, don Jaime Muntaner, don Vicente Traver y don Ricardo Sans.

En el vapor rápido, regresó ayer de Barcelona el conde de Ayamans.

En el vapor «Rey Jaime I», llegó ayer de Barcelona el capitán de fragata don Mariano Ibero.

Se encuentra enfermo de gravedad el respectable y distinguido médico oculista don Sebastián Domingue.

En vista de su estado, ayer tarde le fué administrado el Viático.

Hacemos votos por el restablecimiento del enfermo.

En el vapor «Rey Jaime I», salieron anoche para Barcelona don José Ponsa, don Fernando Alabarría y familia, don Bernardo Peremata y señora, don Antonio Alemany, don José Bestard, don Antonio Mulet y señora, don Cayetano Mesa, don Liborio Casals, don Miguel y doña Carmen Serra, don Pedro Alomar, don Pedro J. Mayol y don Arturo Herrero.

También se embarcó en dicho buque el director de la banda del Regimiento de infantería don José Balaguer.

Para Barcelona salió anoche en el vapor rápido, el comerciante y propietario don Juan March.

Anoche regresó a Barcelona, en el rápido,

PLAZA DE TOROS DE PALMA

Domingo 14 de Julio. Grandiosa corrida de Toros de Beneficencia

Organizada por la Junta de Damas del Patronato Real Antituberculoso de esta capital

6 grandes y hermosísimos toros del MARQUES DE VILLAGODIO por los afamados matadores

SALERI II, FORTUNA Y CAMARÁ

Sombra, 7.50 pesetas. Sol, 3.95. A las 5 de la tarde

el empresario de la Plaza de Toros, señor Alcalá.

Con objeto de pasar los meses de verano, salió anoche para Barcelona y San Lúcar de Barrameda el Abogado Fiscal de nuestra Audiencia don Carlos Acquaroni, acompañado de su distinguida señora.

La nueva Junta de la sociedad «La Protectora» ha pasado un laudatorio oficio, al que hasta hace poco ha sido Presidente de dicha sociedad nuestro distinguido amigo don Antonio Alcover, agradeciéndole sus desvelos que colocaron a importante altura a dicha sociedad, durante los doce años que ocupó la presidencia.

Después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica, en la mañana de ayer pasó a mejor vida el Rdo. señor don Pedro Llompart, ex-Economo de la iglesia parroquial de San Jaime.

D. E. P.

Reciba su familia la expresión de nuestro pésame.

Hablando con el Alcalde

Al visitar ayer al Alcalde, nos dijo que le había visitado el Empresario de las sillas del Borne para consultarle su opinión sobre su propósito de dar unos bailes de salón en el citado Borne; el Alcalde le expresó su disconformidad, alegando que aquel sitio, lugar de paseo y consiguiente tránsito, es muy poco adecuado para diversiones de aquella clase, las cuales parecen que van a degenerar en abuso. Dicho empresario en vista de la contestación ha desistido de su intento.

Nos añadió, el señor Martínez, que había tenido el honor de visitar a su buen amigo el Ilmo. señor Obispo para felicitarle en virtud de su nombramiento para el alto cargo de Senador del Reino. Y, aun cuando sin previa autorización, lo había hecho también en nombre del Ayuntamiento, seguro de su respetable conformidad.

A ambas atenciones, nos añadió, el estimadísimo Obispo se ha mostrado conmigo en extremo complacido.

CULTOS

Para hoy

Jubileo de Cuarenta Horas

Concluyen en la Concepción en honor del Sagrado Corazón de Jesús: Exposición a las seis y cuarto; a las nueve Misa solemne; por la tarde a las seis y tres cuartos Rosario, meditación, cánticos, Te-Deum y reserva de S. D. M.

Otras funciones

En el Socorro hoy día 10. Por la tarde a las 8 y cuarto empezará un triduo dedicado al Gran Padre de los pobres Santo Tomás de Villanueva, por encargo de una devota persona.

Visita a la Corte de María

A Nuestra Señora del Puig en San Jaime.

Para mañana

Jubileo de Cuarenta Horas

Empiezan en San Felipe Neri dedicadas a la Virgen del Carmen por varios difuntos: Exposición a las diez y acto continuo Tercia y Misa mayor; por la tarde a las ocho y cuarto Rosario, novena del Carmen y reserva de S. D. M.

Otras funciones

En Montesión, a las ocho y media, el ejercicio en honor de la Virgen del Pilar, con misa cánticos.

En San Felipe Neri, en la noche del 11 al 12, Adoración Nocturna por el turno «Cor Jesu».

Visita a la Corte de María

A Ntra. Sra. del Pilar en Montesión o San Cayetano.

Doctor Valenzuela

ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREAS

Consulta de 10 y media a 1. ♦ Plaza Quadrado, 13

Sebastián Cladera Barceló

Doctor en Medicina y Cirujía

ODONTOLOGO (DENTISTA) Especialista boca y estómago

UNION, 44, PRINCIPAL, PALMA

GINE MODERNO

Salón modernamente ventilado

HOY DIA POPULAR: GRAN REBAJA DE PRECIOS. A las seis y media tarde Por última vez y a petición se proyectará la película de gran éxito LAS INDIAS NEGRAS según la novela de JULIO VERNE y otras importantes películas.

Precios para hoy: Público 0'10. Preferencia 0'20 —Butaca, 0'30

Mañana: Primer DIA DE MODA de la temporada de Verano estremo CONSUL HIJO PRODIGIO notable interpretación del momento Consull.

Venta de un carro, carretón y granjerías: Razón «Casa Anunciadora», Palacio, 8

Joven de 20 años, desearia colocación como mozo de café ó Restaurante, sabiendo francés Razón «Casa Anunciadora», Palacio, 8

Mula extraviada

Del predio «Son Vallés», Porreras, se extravió una mula de unos 15 años de edad, pelo rojo, el que la tenga en su poder puede devolverla al color del citado predio a 1º de mayo de «Son Gornals», en Porreras, se gratificará.

AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS DURAN Y MAS

Bronco, 8, entresuelo

COTO DE CAZA

Hay dos plazas vacantes en uno de grande extensión a 5 kilómetros de Palma, monte y llano, conejos y perdices. Hay dos guarda jurados. Precios módicos Razón «Casa Anunciadora».

Subasta voluntaria

Día catorce de Julio próximo, en el despacho del Notario de Manacor (Baleares) don José Vidal (calle Mayor 3), a las once de la mañana, se procederá a la venta en pública subasta del edificio Fábrica, sita en dicha ciudad, para la destilación y rectificación de alcoholes y maquinaria moderna, accesorios y enseres propios para la fabricación, con arreglo al pliego de condiciones que obran en dicha Notaría, de igual modo que los títulos de propiedad.

Manacor 10 Julio de 1918.—José Vidal

CURACION DE LA TOS

Pastillas J. Miró

Espectaculares y calmantes de la Tos. Farmacia y Laboratorio de J. Mi. 6

Abierta toda la noche

Colón 25 y Perejil 2—Palma de Mallorca

SE COMPRAN

DENTADURAS USADAS

por rotas que estén y monedas de oro falsas, pagándole a muy buen precio.

Platería—Palacio, 2—Palma

TELEGRAMAS

La guerra mundial

Telegramas de Madrid

Madrid 9 a las 24

Lo que dice el duque Alejandro

Dicen de Budapest que el gran duque Alejandro, internado en la alta Crimea ha dicho que los alemanes son duques del Gobierno de Moscú, como lo prueba el regreso de la flota rusa a Sebastopol.

El parte oficial de los sucesos de Moscú

Se ha recibido de Rusia el siguiente comunicado oficial de los sucesos de Moscú: Hemos sofocado el levantamiento de los socialistas y revolucionarios de la izquierda en Moscú.

Los turcos avanzan en el Mar Negro

Berlín.—Los turcos han ocupado el litoral del Mar Negro, hasta Tapre.

La sublevación rusa dominada

París.—Un despacho ruso asegura que se ha dominado la sublevación de socialistas revolucionarios.

Telegramas de Barcelona

Barcelona 10 a las 23

El general Savinkof y el jefe de policía de Moscú detenidos

Zurich.—«La Gaceta de Francfort» dice que ha sido detenido el general Savinkof, que fué ministro de la Guerra en el Gobierno provisional que presidió Kerenski.

La prensa inglesa y el asesinato del embajador alemán en Moscú

Londres.—Un periódico dice que el asesinato de Mirbach dada las circunstancias en que se ha realizado, no es tan vergonzoso como si se hubiera cometido en otros momentos.

Comunicado alemán

Nauen.—Dice un despacho oficial que en el Suroeste de Noyon rechazamos al enemigo.

Comunicado italiano

Coltano.—Da cuenta un comunicado oficial de que en la región de Kor nome rechazamos al enemigo.

Comunicado francés

París.—Un telegrama oficial dice: Rechazamos un ataque del enemigo contra Guja Chavignieux, haciendo 120 prisioneros y cogimos además 100 ametralladoras.

Comunicado de Oriente

París.—Un telegrama oficial de Oriente comunica que en la región de Bofnia, apresando 130 prisioneros. Nos apoderamos de Kava Levis.

Comunicado inglés

Londres.—Según un despacho oficial no ha ocurrido hecho alguno que señalar.

Comunicado alemán

Berlín.—Un despacho oficial dice: Revivió la actividad en la región de Kemmel.

Comunicado alemán

Berlín.—Un despacho oficial dice: Revivió la actividad en la región de Kemmel.

Comunicado alemán

Berlín.—Un despacho oficial dice: Revivió la actividad en la región de Kemmel.

Cherzas francesas del Norte de Larintz, cogiendo algunos prisioneros.

Comunicado francés

París.—Oficial. Se desarrolló activa lucha de artillería al Norte de Montidier, al Sur del Aisne y en la región de la granja de Chavigny.

Ministros alemanes

Amsterdam.—Se afirma que continuarán algún tiempo aún al frente de su cargo los ministros Von Kullman y Conde de Hertling, encargándose luego Von Bulow y otros colaboradores de la cancillería y del ministerio de Negocios Extranjeros.

Vapores hundidos en el mar Negro

Amsterdam.—Despachos de Berlín aseguran que los bolcheviks han hundido 36 vapores mercantes, en el Mar Negro.

Los turcos avanzan en el Mar Negro

Berlín.—Los turcos han ocupado el litoral del Mar Negro, hasta Tapre.

La sublevación rusa dominada

París.—Un despacho ruso asegura que se ha dominado la sublevación de socialistas revolucionarios.

Telegramas de Barcelona

Barcelona 10 a las 23

El general Savinkof y el jefe de policía de Moscú detenidos

Zurich.—«La Gaceta de Francfort» dice que ha sido detenido el general Savinkof, que fué ministro de la Guerra en el Gobierno provisional que presidió Kerenski.

La prensa inglesa y el asesinato del embajador alemán en Moscú

Londres.—Un periódico dice que el asesinato de Mirbach dada las circunstancias en que se ha realizado, no es tan vergonzoso como si se hubiera cometido en otros momentos.

Comunicado alemán

Nauen.—Dice un despacho oficial que en el Suroeste de Noyon rechazamos al enemigo.

Comunicado italiano

Coltano.—Da cuenta un comunicado oficial de que en la región de Kor nome rechazamos al enemigo.

Comunicado francés

París.—Un telegrama oficial dice: Rechazamos un ataque del enemigo contra Guja Chavignieux, haciendo 120 prisioneros y cogimos además 100 ametralladoras.

Comunicado de Oriente

París.—Un telegrama oficial de Oriente comunica que en la región de Bofnia, apresando 130 prisioneros. Nos apoderamos de Kava Levis.

Comunicado inglés

Londres.—Según un despacho oficial no ha ocurrido hecho alguno que señalar.

Comunicado alemán

Berlín.—Un despacho oficial dice: Revivió la actividad en la región de Kemmel.

Comunicado alemán

Berlín.—Un despacho oficial dice: Revivió la actividad en la región de Kemmel.

Comunicado alemán

Berlín.—Un despacho oficial dice: Revivió la actividad en la región de Kemmel.

Comunicado alemán

Berlín.—Un despacho oficial dice: Revivió la actividad en la región de Kemmel.

Comunicado alemán

Berlín.—Un despacho oficial dice: Revivió la actividad en la región de Kemmel.

Acordaron dichos diputados condenar la tendencia «bolcheviki» como antipatriótica, dar por nula la paz firmada por Alemania y Rusia en Brest Litowsk y considerar que Rusia seguía en guerra con Alemania.

Nuevo Ministro de Abastos

Londres.—El diputado M. Hugues, perteneciente al partido laborista, ha sido nombrado Ministro de Abastos.

La prensa austriaca protesta del asesinato de Mirbach

Viena.—La prensa austriaca protesta del asesinato del Embajador de Alemania en Rusia M. Mirbach y cree llegado el momento de poner un dique a los excesos de Rusia.

Se admite la dimisión a Kuhlmann.—Le sustituirá Hintze

Amsterdam.—Comunican de Berlín que el Kaiser ha aceptado la dimisión de Ministro de Negocios Extranjeros a von Kuhlmann.

La revista de tropas del 14 de Julio

París.—El día de la fiesta nacional de Francia, el próximo 14 del actual, se inaugurará la Avenida Gallieni, en recuerdo del defensor de París cuando la batalla del Marne.

El Kaiser enfermo «del mal de moda»

Roma.—«El Secolo» dice que el Kaiser se encuentra enfermo de la «gripe».

La huelga de mineros

Madrid 10 a las 17

Declaraciones de Cambó

El ministro de Fomento señor Cambó ha manifestado que en las gestiones que ha hecho para solucionar la huelga de los mineros de Asturias, concedía más de lo que pidieron los obreros.

Los obreros no aceptan la fórmula del Gobierno

Comunican de Oviedo que se reunieron los representantes del Sindicato Obrero y de la Patronal Minera convocados por el Gobernador y por el delegado de la Comisaría de Abastecimientos.

Manifiesto del Sindicato Católico

El Sindicato Católico de mineros de Asturias ha publicado un manifiesto en que dice que la huelga es injusta, alentando a los obreros para que no abandonen el trabajo, en caso de que se llegue a declarar la huelga.

Congreso

Madrid 10 a las 24

El doctor Gereda, grave

El Doctor Gereda se halla en extrema gravedad, temiéndose un fatal desenlace, a consecuencia de las heridas que sufrió en el accidente motociclista cerca de Guadarrama, en unión del diputado a Cortes señor Alvarez Arranz.

Noticias del Extranjero

Madrid 10 a las 17

El profesor Grasset ha muerto

París.—Ha fallecido M. Grasset, el cual era Profesor de la Facultad de Medicina de Montpellier.

El señor Luna hace algunas observaciones.

El señor Cambó hace el resumen de la totalidad, aclarando algunos conceptos del proyecto y explicando la finalidad de la reforma que tiende a evitar que se adquiera por expropiación forzosa una finca por un precio superior al que tenía antes.

Senado

Madrid 10 a las 24

Ocupa la presidencia el señor Grouard.

Aprobada el acta, se entra en la orden del día reanudándose el debate sobre las reformas judiciales.

Cotizaciones

Madrid 10 a las 17

| | |
|---------------------|--------|
| Interior | 79.30 |
| Interior fin de mes | 00.00 |
| Amortizable 5 p g | 97.20 |
| Amortizable nuevo | 87.40 |
| Banco de España | 478.00 |
| Compañía Tabacalera | 300.00 |
| Francos | 63.65 |
| Libras | 17.28 |
| Exterior | 90.60 |

Política

Madrid 9 a las 24

Diputadas socialistas a Sevilla

En Sevilla se celebrará un mitin monstro, en el que hablarán los diputados socialistas del Comité de huelga.

Maura en su domicilio

El señor Maura pasó la mañana en su domicilio despachando asuntos de Gobierno.

Visitando a Dato

El señor Dato recibió la visita del Comandante General de Larache señor Barrera, y del diputado a Cortes por Mallorca Conde de Sallent.

Inexactitud de la dimisión de García Prieto.—Habrá Cortes hasta la Virgen del Carmen

Preguntado el Conde de Romanones sobre el rumor de la dimisión del señor García Prieto ha dicho que solo como broma puede darse la noticia.

Lerroux, en su discurso, habla de política y de la guerra

Comunican de Barcelona que, convocados por el señor Lerroux, se reunieron los presidentes de las entidades del partido y de las juntas municipales y de los distritos de la ciudad.

Un deshacho

Vigo.—El Juzgado se personó en el domicilio del «Sporting Club» para practicar la diligencia de desahucio.

El doctor Gereda, grave

El Doctor Gereda se halla en extrema gravedad, temiéndose un fatal desenlace, a consecuencia de las heridas que sufrió en el accidente motociclista cerca de Guadarrama, en unión del diputado a Cortes señor Alvarez Arranz.

Noticias del Extranjero

Madrid 10 a las 17

El profesor Grasset ha muerto

París.—Ha fallecido M. Grasset, el cual era Profesor de la Facultad de Medicina de Montpellier.

Los radicales para interesarse en la reorganización del nuevo programa de lucha del partido.

Terminó tratando de la guerra y dijo que no podía precisar cuando terminará, pero añadió que está convencido de que será antes de pasar un año y entonces todos los países revisarán sus respectivas instituciones.

Manifiestos de Villanueva

Al terminar la sesión, el señor Villanueva nos dijo que no pudo aprobarse definitivamente el proyecto de expropiaciones porque el señor Gasset pidió que hubiera número. Lo haremos mañana.

Noticias sueltas

Madrid 9 a las 24

Un submarino en el estanque de Madrid

Si se aprueba el proyecto presentado por el concesionario del estanque del Retiro, dentro de poco aparecerá en aquellas aguas un submarino, que constituirá un gran atractivo para los aficionados a estas embarcaciones.

Llegada de mineros

Se anuncia la llegada de mineros asturianos que tratarán con el señor Cambó de nuevas bases de arreglo.

Vapor encallado

Dicen de San Lúcar de Barrameda que el vapor «Cabo Plata» ha encallado en la desembocadura del Guadalquivir.

Centro de defensa patronal

Anoche se inauguró el Centro de defensa patronal presidido por el señor Cambó.

El torero «Algabeño III» procesado

El torero «Algabeño III» procesado por supuesto delito de espionaje en el asunto de los radiotelegrafistas que denunció «La Nación» ha confiado su defensa al abogado mallorquín y redactor de «El Noticiero Universal» señor Palou y Gari.

Mossen Alcover, el «Institut d'Estudis Catalans» y la Diputación de Barcelona

En la sesión que ha celebrado esta Diputación, que ha terminado a las dos de la madrugada de hoy, se trató de las denuncias hechas por Mossen Antonio M. Alcover, en su «Bolletí del Diccionari» sobre el funcionamiento del «Institut d'Estudis Catalans».

Un despacho oficial

Nauen.—Dice un despacho oficial que en el Suroeste de Noyon rechazamos al enemigo.

Comunicado italiano

Coltano.—Da cuenta un comunicado oficial de que en la región de Kor nome rechazamos al enemigo.

Comunicado francés

París.—Un telegrama oficial dice: Rechazamos un ataque del enemigo contra Guja Chavignieux, haciendo 120 prisioneros y cogimos además 100 ametralladoras.

Comunicado de Oriente

París.—Un telegrama oficial de Oriente comunica que en la región de Bofnia, apresando 130 prisioneros. Nos apoderamos de Kava Levis.

Comunicado inglés

Londres.—Según un despacho oficial no ha ocurrido hecho alguno que señalar.

Comunicado alemán

Berlín.—Un despacho oficial dice: Revivió la actividad en la región de Kemmel.

Comunicado alemán

Berlín.—Un despacho oficial dice: Revivió la actividad en la región de Kemmel.

Comunicado alemán

Berlín.—Un despacho oficial dice: Revivió la actividad en la región de Kemmel.

Comunicado alemán

Berlín.—Un despacho oficial dice: Revivió la actividad en la región de Kemmel.

Se nombrará Nuncio en Lisboa

Lisboa.—La Santa Sede ha pedido al Gobierno portugués que conceda su aprobación para el nombramiento de Nuncio del Papa en Lisboa, que en breve se hará público.

Noticias de Barcelona

Barcelona 10 a las 22

Traslado del cadáver del Conde de Güell

El cadáver del Conde de Güell ha sido conducido de la casa del Parque Güell, donde falleció, a su domicilio de la calle del Conde del Asalto.

Incidentes graves en Sabadell?

Circulan rumores de que en Sabadell han ocurrido incidentes de alguna gravedad con motivo de la huelga del ramo de agua.

Un turco asesinado

Días pasados fué encontrado en Muntjuich un cadáver descompuesto, que resultó ser el de un turco, obrero de la fábrica de cemento de Moncada.

Colonia escolar de niños franceses

El Municipio ha recordado formar y costear una colonia escolar de 25 niños franceses, hijos de soldados.

La cuestión Bravo Portillo

Ante el Juez especial que entiende en el proceso contra Bravo Portillo prestó declaración la mujer rumana que se decía estaba encargada de envenenar al Embajador de Francia, la cual ha protestado de tal acusación.

Baleares fuera de Baleares

Barcelona 10 a las 22:30

Palou y Gari, defensor del «Algabeño III»

El torero «Algabeño III» procesado por supuesto delito de espionaje en el asunto de los radiotelegrafistas que denunció «La Nación» ha confiado su defensa al abogado mallorquín y redactor de «El Noticiero Universal» señor Palou y Gari.

Mossen Alcover, el «Institut d'Estudis Catalans» y la Diputación de Barcelona

En la sesión que ha celebrado esta Diputación, que ha terminado a las dos de la madrugada de hoy, se trató de las denuncias hechas por Mossen Antonio M. Alcover, en su «Bolletí del Diccionari» sobre el funcionamiento del «Institut d'Estudis Catalans».

Un despacho oficial

Nauen.—Dice un despacho oficial que en el Suroeste de Noyon rechazamos al enemigo.

Comunicado italiano

Coltano.—Da cuenta un comunicado oficial de que en la región de Kor nome rechazamos al enemigo.

Comunicado francés

París.—Un telegrama oficial dice: Rechazamos un ataque del enemigo contra Guja Chavignieux, haciendo 120 prisioneros y cogimos además 100 ametralladoras.

Comunicado de Oriente

París.—Un telegrama oficial de Oriente comunica que en la región de Bofnia, apresando 130 prisioneros. Nos apoderamos de Kava Levis.

Comunicado inglés

Londres.—Según un despacho oficial no ha ocurrido hecho alguno que señalar.

Comunicado alemán

Berlín.—Un despacho oficial dice: Revivió la actividad en la región de Kemmel.

Comunicado alemán

Berlín.—Un despacho oficial dice: Revivió la actividad en la región de Kemmel.

Comunicado alemán

Berlín.—Un despacho oficial dice: Revivió la actividad en la región de Kemmel.

Comunicado alemán

Berlín.—Un despacho oficial dice: Revivió la actividad en la región de Kemmel.